

Huracán se pone a disposición para ayudar a la comunidad

Una gran iniciativa tomó esta semana el Club Huracán de nuestro departamento, luego de la cuarentena obligatoria que decretó el Gobierno nacional: el "Azuloro" se pone a disposición para ayudar a la comunidad.

Esto es a través del secretario general del club, Oscar Alberto Hevia, quien comunicó que se pone a disposición para brindarles sus servicios a las personas mayores de 60 años que deseen ir a farmacias o supermercados.

A Diario San Rafael uno de los dirigentes del "Globo" ratificó que aquellos que quieran y no tengan movilidad o cualquier otra circunstancia, no duden en llamar al número 260 4034228.

Además resaltó que hay que tomar consciencia de todo lo que se está atravesando, las precauciones necesarias y quedarse en casa.